## 9月9日(木)感染対策を継続して

連日100人以上の感染者数が報告されていましたが、先週末からそれも二桁になり、「緊急事態宣言解除」の観測も出ていました。しかし、昨日の報道の通り、今月末までをめどに「緊急事態宣言が延長」されることになりそうです。

「緊急事態宣言」を受け、学校での地域感染レベル も 3 に引き上げられ、感染防止対策も強化されまし



た。新学期初めから、教職員が早くから出勤し行ってきた校舎に入る前の健康観察、授業内 の活動制限(体育などで密集を避けること、音楽の楽器演奏、家庭の調理実習など)、部活動 の中止などの対策を行ってきました。

やっと活動の制限が緩和され、「部活動ができるかな」と思っていた矢先の延長で、残念 に思っている人も多いと思います。

しかし、県内の医療ひっ迫の状況を考えると「みんなが高い意識をもって、感染対策を継続すべき」だと思います。

今後も、「中体連秋季総体が開催されるのか」「延期になった体育祭はどうなるのか」「校 外学習などはどうなるのか」など、心配されることがありますが、命を最優先に考え、学校 での活動を行っていきたいと思いますので、ご理解、ご協力をお願いします。

また、ご家庭での家族も含めた検温などの徹底も引き続きよろしくお願いします。